

Conditionnement du RSA pour les non-salariés agricoles : Réaction de la MSA

26 septembre 2023

En audition et lors d'entretiens parlementaires, La MSA a informé les députés de la situation des non-salariés agricoles bénéficiaires du RSA qui sont en activité et ne parviennent pas à en vivre, notamment concernant les nouveaux installés.

Pour les non-salariés agricoles, l'objectif de redirection vers le monde de l'emploi ne semble pas opérant puisqu'ils y sont déjà et ne s'en sont jamais éloignés.

« Nous ne pouvons que regretter que la spécificité tenant à nos bénéficiaires ait été écartée malgré notre signalement. Il est probable par ailleurs que d'autres travailleurs indépendants soient également concernés par cette situation tandis que la mesure est générale et ne tient pas compte d'eux » insiste Pascal Cormery, Président de la CCMSA.